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CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Algo que era 

relevante y que la Presidenta siempre mencionaba era la 

necesidad de una reforma electoral y en ella había varios temas 

importantes, uno de ellos era la reforma contra el nepotismo, 

otro tiene que ver con la no reelección y también en el futuro, 

quizás no en este momento, estaremos hablando de la reforma 

para terminar o modificar el sistema de los plurinominales”. 
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